

Quel avenir pour le bâtiment d'accueil de la maison du Grand Meaulnes ?

Épineuil-le-Fleuriel

Plus d'une trentaine d'Épineuillois se sont réunis dans le bâtiment d'accueil de la maison-école du Grand Meaulnes, vendredi 14 mars à 19h, sur l'invitation de la municipalité et de Berry Fabrique. L'objectif était de repenser le rôle du bâtiment d'accueil du Grand Meaulnes, considéré comme "sous-exploité" par la mairie.

"À Épineuil, depuis la fermeture du dernier commerce, il n'y a plus de lieu de convivialité", explique Charlotte Billaut, conseillère municipale et membre de la commission culture de la commune. Pour y remédier, la commune s'appuie sur Berry Fabrique, filiale de la Ligue de l'enseignement du Cher spécialisée dans le développement de projets en économie sociale et solidaire.

Les échanges ont été dirigés par Caroline Ottin, représentante de Berry Fabrique, avec le soutien de Charlotte Billaut, Clémentine Pegues et la commission culture épineuilloise. Un attachement fort au bâtiment s'est dégagé lors des débats, preuve de son importance dans la mémoire collective du village. Philippe Amizet, ancien maire, a rappelé l'histoire du bâtiment : construit en 1994 pour un million de francs, il fut inauguré le 22 septembre de la même année pour accueillir les élèves et promouvoir l'œuvre d'Alain-Fournier. Au fil des années, il a servi de cadre à des événements culturels marquants : la Nuit des musées,

la Grande dictée, des salons du livre, des cours de philosophie ou encore la visite de personnalités politiques de premier plan.

Les participants ont exprimé leur souhait de faire évoluer le bâtiment en un espace de convivialité. Plusieurs pistes ont été évoquées : un café associatif, un magasin de producteurs locaux, des ateliers créatifs, des projections cinématographiques ou encore un espace de coworking. Un premier rapport sera remis d'ici un mois et demi par Berry Fabrique.

CL.C.



La réunion a attiré une trentaine d'Épineuillois soucieux de trouver un avenir à ce bâtiment.

Projet éolien, l'enquête publique ouverte jusqu'au vendredi 18 avril

Saint-Vitte

Samedi 15 mars, le collectif Environnement Épineuil/Saint-Vitte a organisé une réunion d'information à la salle communale de Saint-Vitte. Une réunion à laquelle se sont présentés des habitants soucieux de préserver leur paysage et leur qualité de vie. Cause de cette réunion, trois potentiels éoliennes de 201m de haut dressées dans une plaine séparant les villages de Saint-Vitte et d'Épineuil-le-Fleuriel. Un projet qui alarme le collectif, inquiet des atteintes d'un tel projet vis-à-vis du patrimoine local. "Un patrimoine paysager, naturel et culturel, insiste-t-on. Et une menace pour des espèces protégées en voie d'extinction enregistrées sur place comme la cigogne noire nicheuse ou certaines chauves-souris comme la Grande Noctule."

Chaque habitant se sentant concerné par ce projet, sans contraintes géographiques, a donc la possibilité de contribuer à l'enquête publique, ouverte du jeudi 13 mars (dès 9h) au vendredi 18 avril (16h30). Le dossier de présentation du projet en version papier et/ou numérique ainsi qu'un registre d'enquête publique papier sont également disponibles aux mairies de Vallon-en-Sully, Épineuil-le-Fleuriel et Saint-Vitte, aux jours et heures habituels d'ouverture au public.

Au moins l'un des membres de la commission d'enquête sera présent aux lieux et créneaux suivants afin de recueillir vos observations et apporter verbalement ren-

seignements et précisions complémentaires sur le dossier mis en enquête publique. Le jeudi 25 mars de 9h à 12h et le jeudi 3 avril de 14h à 17h pour la mairie de Saint-Vitte. Le mercredi 19 mars de 13h30 à 17h pour la mairie de Vallon-en-Sully. Et enfin le jeudi 13 mars de 9h à 12h, le mardi 8 avril de 9h à 12h et le vendredi 18 avril de 13h30 à 16h30 pour la mairie d'Épineuil-le-Fleuriel. Il est également possible de contribuer à l'enquête publique sur le site Internet www.registre-dematerialise.fr/6020/.

A.B.



La réunion d'information préalable à l'enquête publique sur le projet éolien à Saint-Vitte.

Echo de Berry 26/03/25